



Dukung Papua Damai , Polda Sulbar Gelar Pres Gathering Bersama Media

Sulbar.Beritanasiinal.Id – Dalam rangka menjalin hubungan yang lebih harmonis dengan media, Kepolisian Daerah Sulawesi Barat (Sulabar) menggelar Press Gathering.

Kegiatan yang berlangsung di halaman kantor Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Sulbar ini nampak dihadiri langsung oleh Kapolda Sulbar Brigjen Pol Drs. Baharudin Djafar, M.Si bersama para PJU dan media di Sulawesi Barat, Rabu (11/9/19).

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabid Humas) Polda Sulbar, AKBP Hj. Mashura dalam kesempatannya mengatakan acara ini

dilaksanakan untuk kita sekaligus meningkatkan kekeluargaan.

Disamping itu, melalui kegiatan ini kita dukung dan doakan kedamaian dan kondusifitas saudara-saudara kita di Papua. "Karena mereka adalah bagian NKRI yang punya hak yang sama merasakan keamanan dan kedamaian," tutur Kabid Humas.

Dirlantas dalam sambutannya sebagai pejabat baru ia meminta kepada seluruh pihak untuk memberikan dukungannya sehingga tugas yang diembannya dapat ditunaikan dengan maksimal dalam menjaga harkamtibmas tetap kondusif.

Sementara itu, Kapolda Sulbar dalam kesempatannya juga berharap dengan adanya kegiatan ini hubungan baik kemitraan sinergitas dengan teman-teman jurnalis dapat terpelihara, terbangun dengan baik dan semakin memiliki pondasi yang kuat.

Ia mengaku, kegiatan seperti ini baru pertama kali dilaksanakan dengan tampilan yang berbeda, dan kedepan ia juga berharap kegiatan seperti ini dapat terlaksana untuk tahun-tahun berikutnya.

Kita ciptakan hubungan yang egaliter maksudnya kegiatan ini kita ramu sedemikian rupa tapi tidak mengurangi idealisme dari kawan-kawan.

"Ya kegiatan ini intinya dilakukan untuk menyatukan kebersamaan dalam menjaga stabilitas negara kita yaitu NKRI," tutur Kapolda.

Pelaksanaan kegiatan ini juga diwarnai dengan penyerahan bingkisan kepada para media yang paling banyak memberikan kontribusinya dalam memberitakan Polda Sulbar.

Acara tambahan sekaligus hiburan lainnya adalah lomba bernyanyi lagu Papua dan menjawab pertanyaan dari Kapolda ya menjawab dapat hadiah.

Dipenghujung acara, sebagai bentuk dukungan untuk perdamaian di Papua para media juga menggelar Deklarasi bersama,

“Damailah Indonesiaku, Damailah Papuaku NKRI hargamati.”